

La traduction, un pont vers l'islam

La traduction est un pont permettant aux sciences islamiques de pérégriner (voyager) d'une langue à l'autre, d'une nation à l'autre.

Or, cette pérégrination, ce déplacement ou voyage des sciences, ne peut aucunement se faire de manière efficace que si le pont est dans un état intact. C'est seulement avec cette condition que la traduction peut être efficace.

Une traduction efficace permet justement de comprendre l'islam correctement.

Une traduction efficace, étant le fruit de la maîtrise de l'arabe et du français, est capable de créer chez le lecteur la volonté de devenir apprenant de la langue arabe et de la traduction. Ce qui lui permettra de devenir plus tard prédicateur par le moyen de la traduction.

Les publications réalisées dans les deux langues en sont de ce fait un outil incontournable.

Aboû Fahima.

Publié sur : <https://scienceetpratique.com/la-traduction-un-pont-vers-lislam-2/>

<https://t.me/Linguistiqueetislam>



Science et Pratique
العلم والعمل
www.scienceetpratique.com